

## Mazda nimmt Getriebeproduktion in Thailand auf

**Mazda hat im neuen Getriebewerk in Thailand die Serienproduktion begonnen. Am Standort in der Präfektur Chonburi wird das Automatikgetriebe Skyactiv-Drive gefertigt. Pro Jahr können bis zu 400 000 Einheiten hergestellt werden. Damit steigt die jährliche globale Produktionskapazität von Mazda für manuelle und automatisierte Getriebe, die auch im japanischen Werk Hofu gefertigt werden, auf rund 1,54 Millionen Stück.**

Die Automatik-Getriebe aus Thailand im Mazda2 und 3 sowie im CX-5 zum Einsatz.  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Mazda-Getriebewerk in Thailand.

---



Mazda-Getriebewerk in Thailand.

---